
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 17.06.2010

Anwesende: Armin Grundig (GF Soziales), Matthias Zagermann (GF Inneres), Marcel 
Sauerbier (GF LuSt), Steven Seiffert (GF HoPo), Joachim (RF Datenschutz), Dominique (RF 
Lehre und Studium), Stefan (Rf  Politische Bildung)

Protokoll: Marcel
Beginn: 16:40
Ende: 18:40

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Stefan Fehser stellt den neuen Flyer für die Vollversammlung in 
Vertretung  von Robert vor (am 08.07.10). Er beantragt 100�  für 
den Druck der Flyer. Der Betrag scheint ziemlich gering zu sein. 
Steven regt an, mehr Geld zu beantragen. Es wird kurz über den 
Veranstalter geredet (Gb Öffentlichkeitsarbeit?, StuRa?). Matthias 
erinnert daran, dass laut StuRa-Beschluss die Veranstaltung 
evaluiert (ausgewertet) werden muss. Nach kurzer Diskussion über 
die Werbemaßnahmen und die Möglichkeit von Folgeanträgen wird 
die Summe auf 250�  erhöht. Es soll für zusätzlich auch für 
Plakate  verwendet werden.

--> ohne Gegenrede angenommen

2. Joachim Franke beantragt beantragt 160�  für den Druck von 2500 
Flyern zum Thema: �Zensus 2011�  (Volkszählung). Das StuRa-
Logo wird zugefügt. Da ansonsten keine inhaltlichen Änderungen 
vorgenommen wurden ist der StuRa nicht Verantwortlicher im 
Sinne des Presserechtes. Die Urheber werden informiert.

--> ohne Gegenrede angenommen

3. Steven beantragt 150�  Fahrtkosten zur DAAD-
Mitgliederversammlung. Er begleitet Ullrich, welcher ihn 
einarbeitet.

--> ohne Gegenrede angenommen

4. Es wird über unseren Termin im SMWK geredet. Da die KSS sich 
seit langem um einen Termin bemüht, verzichten wir auf unseren 
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Termin zugunsten der KSS. Die GB LuSt, HoPo und Soziales des 
TUD StuRa werden mit eingeladen. Marcel wird gebeten einen 
Termin für Ende Juni / Anfang Juli zu machen.
Die rechtlichen Fragen sollen derweil per Mail mit dem 
Ministerium geklärt werden. Dazu werden Fragen aus StuRa und 
den FSR gesammelt. Eine Mail wird über die entsprechenden 
Verteiler verschickt.

5. Zur Info: Wir haben einen neuen Rektor. Mit 36/16/1 hat sich 
Prof. Hans Müller-Steinhagen von der Universität Stuttgart gegen 
die Mitbewerber durchgesetzt.

6. Die Kritik am Burschenschaftsartikel des Referates PoB wurde 
geprüft. Das Referat PoB wird gebeten den Artikel noch einmal zu 
überarbeiten und mit mehr Fakten zu unterlegen. 
Künftig sollen alle Veröffentlichungen jeglicher Referate vorher 
der Gf vorgelegt werden.

7. Es wurde von der alten Gf vergessen den Beschluss zur 
rechtlichen Prüfung der Lehramtsausbildung in Dresden zu 
protokollieren. Um eine Auszahlung zu ermöglichen wird die alte 
Gf (2009/2010) beauftragt, ein entsprechendes Dokument zu 
verfassen und zu signieren.

8. Diskussion zu den AE:
- AE Soziales ohne Gegenrede genehmigt
- AE Hochschulpolitik ohne Gegenrede genehmigt
- AE Öffentlichkeitsarbeit ohne Gegenrede genehmigt

- Prüfung der Entsendung von Kai Franze (AE 
entsprechend vertagt)

- AE Lehre und Studium ohne Gegenrede genehmigt
- AE Inneres ohne Gegenrede genehmigt

- Matthias hat an eine falsche E-Mail-Adresse geschickt, 
unter Vorbehalt des Nachweises, wird sie genehmigt

Es wurde allgemein diskutiert, wofür es eigentlich AE gibt. Marcel ist der  
Meinung, dass man nur für Arbeiten, die in direktem Bezug zum Rf  
stehen, AE bekommen kann. Steven spricht sich dafür aus, jegliche Arbeit  
in Bezug auf die StuRa-Exekutive zu honorieren. Marcel regt an, das ganze 
in der Ordnung genauer zu definieren. Er spricht sich vehement dagegen  
aus künftig AE zu genehmigen die auf Tätigkeiten beruhen, die in keinem 
erkenntlichen Zusammenhang zum entsprechenden Referat haben.  
Steven findet das übertrieben und hinderlich für die StuRa-Arbeit.

(der erweiterte 
Senat ^^)

Rf PoB

Gf (2009/2010)
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